

Beschlusszusammenfassung zur 6. Sitzung des Ortsgemeinderates Ortsgemeinde Waldhambach
vom 12.04.2005

öffentliche Sitzung

Veröffentlicht werden nachfolgend nur die Tagesordnungspunkte, bei denen Beschlüsse gefasst wurden:

2 Beratung und Beschlussfassung über Aktion "Saubere Landschaft"

Der Gemeinderat beschloss einstimmig, an dieser Aktion mangels Bedarf nicht teilzunehmen.

3 Beratung und Beschlussfassung über Reparaturen an den Buswarteallen "Alte Landstraße" sowie "Am Wingertsberg"

Nach eingehender Beratung war sich der Gemeinderat darüber einig, die Buswartealle am Wingertsberg wieder in Eigenleistung herzurichten. Hierbei sollen auch die Ein-Euro-Job Arbeiter herangezogen werden. Beschlussfassung erfolgte einstimmig.

**4 Beschlussfassung zur Resolution zur Finanznot der rheinland-pfälzischen Gemeinden, Städte und Verbandsgemeinden des Gemeinde- und Städtebundes Rheinland-Pfalz
Vorlage: 12/008/V/041/2005**

Der Gemeinderat beschloss einstimmig die vorliegende Resolution zur Finanznot der rheinland-pfälzischen Gemeinden, Städte und Verbandsgemeinden.

5 Beratung und Beschlussfassung über eine Neufassung der Gebührenordnung für das Dorfgemeinschaftshaus

Sie wurde mit der Benutzungsordnung einstimmig vom Gemeinderat beschlossen.

6 Bericht über die bis zum 31.03.2005 durchzuführende Standfestigkeitsprüfung der Grabmale auf dem Friedhof

Bei Überprüfung der Standfestigkeit wurden 25 Grabmale beanstandet. Mängelverzeichnis wird noch angelegt. Die Angehörigen der beanstandeten Gräber werden vom Bauamt der Verbandsgemeinde in Kenntnis gesetzt.

7 Beratung und Beschlussfassung zum Landeswettbewerb zur Dorfentwicklung "Unser Dorf hat Zukunft"

Nach kurzer Beratung beschloss der Gemeinderat einstimmig, an der Aktion „Unser Dorf hat Zukunft“ nicht teilzunehmen, da die Gemeinde keine Chance auf Erfolg hat. Beschlussfassung erfolgte einstimmig.

8 Bericht über den Sachstand zur Sanierung des Kinderspielplatzes

Da die Finanzlage der Gemeinde sehr angespannt ist und die im Katalog angepriesenen Spielgeräte sehr teuer sind, beschloss der Gemeinderat einstimmig die Reparatur der Kinderspielgeräte in Eigenleistung. Die Spielgeräte sollen maßgetreu aus Stahl hergerichtet werden. Arbeitseinsatz in den nächsten Tagen.